

Reconoce Portal Miranda al personal de enfermería en su día

Image not found or type unknown



Día de la Enfermería Cubana

La Habana, 3 junio (RHC) El ministro de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, envió hoy un reconocimiento a todo el personal de enfermería en Cuba, profesionales a los que calificó como pilares fundamentales de la salud pública en la nación caribeña.

¡Contamos con ustedes!, afirmó el titular cubano de salud en su perfil oficial en Twitter, en una jornada en la que conmemoramos el Día de la Enfermería Cubana.

“En homenaje al natalicio de Victoria Brú Sánchez, cada #3dejunio conmemoramos el Día de la Enfermería Cubana. Llegue nuestro reconocimiento a todo el personal de enfermería de nuestro país, pilar fundamental de la salud pública cubana. ¡Contamos con ustedes!”, publicó.

Cada 3 de junio se celebra el Día de la Enfermería Cubana en recordación al natalicio, en 1876 en Managua, de Victoria Brú, mártir de la enfermería nacional quien perdió la vida mientras cumplía con su

deber en Cienfuegos durante la pandemia de influenza que afectó al mundo entre 1918 y 1919.

Alrededor de 20 mil enfermeras y enfermeros, distribuidos en hospitales, centros de aislamiento y vigilancia; y más de 12 mil apoyando las pesquisas en consultorios, instituciones sociales, hogares maternos y policlínicos, garantizaron todos los servicios destinados a las afecciones respiratorias durante el combate a la COVID-19 en la Isla.

Igualmente, se incrementó la colaboración internacional con más de mil enfermeras y enfermeros que integraron las Brigadas Henry Reeve.

Hoy, el personal de enfermería cubano recuerda su día trabajando con la misma intensidad y valentía, y desempeñan un rol esencial en la construcción de sistemas de salud resilientes.(Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/289634-reconoce-portal-miranda-al-personal-de-enfermeria-en-su-dia>



Radio Habana Cuba